

Voyage apostolique du pape François en Suisse.



Document ID

370734

Reference

370734

Date

21/06/2018

Title

Voyage apostolique du pape François en Suisse.

Caption

21 juin 2018 : Le pape François a l'Institut oecuménique de Bossey, siège du COE (Conseil oecuménique des Eglises) qui célèbre son 70e anniversaire. Le Pape et le métropolitain Gennadios de SASSIMA (Limouris), du Patriarcat oecuménique de Constantinople, vice-président du Comité central du COE. Ils sont entourés de: Mary Ann SWENSON, évêque américaine de l'Eglise Méthodiste Unie et Vice-présidente du Comité central du COE (g), Agnes ABUOM, de l'Eglise anglicane du Kenya, présidence du Comité central du COE (c) et de Fykse TVEIT, pasteur luthérien norvégien, secrétaire général du COE. Crans-près-Céligny dans le Canton de Vaud, en Suisse.

DIFFUSION PRESSE UNIQUEMENT.

EDITORIAL USE ONLY. NOT FOR SALE FOR MARKETING OR ADVERTISING CAMPAIGNS.

June 21, 2018 : Pope Francis shakes the hand with Metropolitan Gennadios of Sassima, Vice-Moderator of the WCC Central Committee, surrounded by Olav Fykse TVEIT from Norway, General Secretary of WCC and Agnes ABUOM from Kenya, Moderator of the WCC Central Committee during a visits at the Ecumenical Institute of Bossey, near Geneva, Switzerland.

Author

VaticanMedia-Foto/PPP/CIRIC

Copyright

VaticanMedia-Foto/PPP/CIRIC

Special instructions

Keywords

🇬🇧 ANGLICAN, 🇫🇷 ANGLICAN, 🇨🇦 CATHOLIQUE, 🇨🇦 CHRETIEN, 🇨🇦 CHRISTIANISME, 🇨🇦 CONSEIL OECUMENIQUE DES EGLISES, 🇨🇦 EXTERIEUR, 🇨🇦 FRANCOIS (PAPE), 🇨🇦 HORIZONTAL, 🇨🇦 OECUMENISME, 🇨🇦 ORTHODOXE, 🇬🇧 OUTSIDE, 🇨🇦 PAPE, 🇨🇦 PROTESTANT, 🇨🇦 RELIGION 🇬🇧 RELIGION 🇨🇦 RELIGIONE 🇨🇦 SUISSE (PAYS) 🇨🇦 VOYAGE APOSTOLIQUE

Keywords

VOYAGE DE FRANCOIS